
佐賀県高度情報化推進協議会 
令和元年度第２回幹事会議事録 

 

 

１ 日時 令和元年８月５日（月）14 時 00 分～15 時 15 分 

 

２ 場所 佐賀県地域産業支援センター ２階 第１研修室 

 

３ 出席者 23 名（副会長２名、座長、幹事 16 名、事務局長、事務局職員３名） 

 

４ 議事 

(1) 第２回ＩＣＴに関する講演会について【決議事項】 

(2) ＩＣＴ利活用促進調査研究について【決議事項】 

(3) ＩＣＴ利活用先進事例視察について【協議事項】 

(4) これまでの事業について【報告事項】 

(5) これからの事業について【報告事項】 

 

５ 議事録 

(1) 第２回ＩＣＴに関する講演会について【決議事項】 

・ テーマは３つとする（賛成 14 名、反対２名、利害関係人１名退室）。 

（その他意見） 

・ 若い人を呼び込むために、次回以降のアンケートに「年代」を記載させるとよい。 

・ テーマを３つにすることは決定したが、講演の順番、統一テーマをどうするか、ターゲ

ットはどうするか、各講演時間や全体の時間帯は適切かどうか、等について詳細を詰める

必要があると考える。企画運営グループで検討し、報告してほしい。 

・ ターゲットに対しどのようなＰＲが効果的か、広報グループで検討し、報告してほしい。 

・ 講演者については、事務局案の他に話を聞きたい人がいれば、事務局に推薦すること。 

・ 講演会の日時だけでも早めに（２か月程度前頃までには）決めた方がよい。 

・ シニア層には、３つのテーマは厳しいのではないか。また、講演会が遅くまであると、

遠方から聞きに来る方に対して誘いにくい。 

 

(2) ＩＣＴ利活用促進調査研究について【決議事項】 

・ 佐賀大学大学祭において、キャッシュレスに関する調査・研究を行うこととする。 

（その他意見） 

・ 調査・研究の結果データについては、会員へフィードバックすること。 



・ 佐賀大学においてクレジット教育講座を「実施する」と記載しているが、現時点では予

定である。 

 

(3) ＩＣＴ利活用先進事例視察について【協議事項】 

・ 通信各社が行う５Ｇのイベントとは、福岡に設置予定の５Ｇ体験オープンラボやラグビ

ーワールドカップの５Ｇプレサービスなどを想定している。 

・ Code for Saga のイベントとは、データを使って地域をよくしていこうという取組であ

り、視察というより参加という形になる。 

・ 総務省の「ＩＣＴ地域活性化事例 100 選」から選んだらどうか。 

・ その他の場所で視察してみたいと思われるところがあれば、事務局に提案すること。 

・ 企画運営グループと事務局で視察先を選定し、会員に案内すること。 

 

(4) これまでの事業について【報告事項】 

・ 特に意見無し 

 

(5) これからの事業について【報告事項】 

・ 特に意見無し 

 

６ その他 

（羽石幹事）企画運営グループのリーダーとして、佐賀大学での企画を提案・実施する状態は、

違和感がある。利害関係者として退席しなくてもよかったのか。また、企画運営グ

ループと幹事会の関係性について、話題にしてもらいたい。 

（堀副会長）一人でも多くの幹事の意見を聞きたいので、利害関係者だからと言って、退席し

なくてもいいと思う。幹事から意見が出てくる方が望ましい。 

（森本座長）企画運営グループと幹事会の関係性については、これまでも懸案事項ではあった。 

幹事から意見の出やすい雰囲気作りを含め、今後の運営に生かしたい。 

 


